



3450 Perangkat Desa se-Kabupaten Pasuruan Resmi Sebagai Peserta BPJS Ketenagakerjaan



No image

Senin, 6 November 2017

Sebanyak 3.450 perangkat desa di Kabupaten Pasuruan resmi terdaftar sebagai peserta BPJS Ketenagakerjaan. Penyerahan kartu BPJS Ketenagakerjaan dilakukan oleh Bupati Pasuruan, HM Irsyad Yusuf, kepada perwakilan kepala desa dan perangkat desa di Kabupaten Pasuruan. Acara Gebyar Pendaftaran Serentak Kepesertaan BPJS Ketenagakerjaan ini berlangsung di GOR Sasana Krida Anoraga, Raci Bangil, pada Senin (06/11/2017).

Keikutsertaan perangkat desa sebagai peserta BPJS Ketenagakerjaan bertujuan memberikan perlindungan Jaminan Sosial Ketenagakerjaan yang meliputi Jaminan Kecelakaan Kerja, Jaminan Kematian, Jaminan Hari Tua, dan Jaminan Pensiun. Untuk tahun ini, para perangkat desa Kabupaten Pasuruan hanya mengikuti 2 program saja, yakni JKK (Jaminan Kecelakaan Kerja) dan JPM (Jaminan Kematian).

luran sebesar Rp 9.180 dibayarkan setiap bulannya secara mandiri oleh perangkat desa. Untuk tahun depan, mereka akan mengikuti 3 program, yakni JKK, JKM, dan Jaminan Hari Tua. lurannya akan diambil dari APBD Desa masing-masing. Bupati Irsyad Yusuf menegaskan bahwa pendaftaran perangkat desa sebagai peserta BPJS Ketenagakerjaan merupakan bentuk upaya Pemerintah Daerah Kabupaten Pasuruan untuk meningkatkan kesejahteraan para kepala desa dan staf di bawahnya.

Dengan didaftarkannya para Kepala Desa sebagai peserta BPJS Ketenagakerjaan, diharapkan dapat memicu semangat dan motivasi untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat sehingga menjadikan Kabupaten Pasuruan lebih sejahtera dan keluar dari zona daerah tertinggal. Kepesertaan BPJS Ketenagakerjaan bagi Kepala Desa merupakan bentuk kepedulian terhadap nasib aparat dari resiko kecelakaan kerja dan kematian.

Selain penyerahan Kartu BPJS Ketenagakerjaan, juga diberikan santunan kematian kepada 4 orang ahli waris dari Kepala desa dan perangkat desa yang meninggal dunia sebesar Rp24 juta.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.